

6519/J XXV. GP

Eingelangt am 22.09.2015

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

ANFRAGE

des Abgeordneten Dr. Walter Rosenkranz
und weiterer Abgeordneter
an den Bundesminister für Landesverteidigung und Sport
betreffend „Erste 'Europäische Woche des Sports'“ – Inserat des BMLVS in „Heute“
am 10. September 2015

In der Gratiszeitung „Heute“ vom 10. September 2015 ist auf Seite 14 ein Inserat des BMLVS mit dem Titel „Erste 'Europäische Woche des Sports'“ zu finden.

The image shows a newspaper advertisement for the 'Erste Europäische Woche des Sports' (First European Week of Sports). The headline is 'Erste „Europäische Woche des Sports“' with a sub-headline 'Teamchef Marcel Koller radelt mit ÖFB-Fans zum Tag des Sports'. The text describes the event in the European Union, mentioning dates from September 7 to 13, 2015. It features a photo of Marcel Koller, ÖFB Teamchef, and a list of activities and events. A red box highlights '#BeActive: Mehr Sport für Kinder, Jugendliche und Erwachsene'. At the bottom, there is a section for 'Gemeinsame Radsternfahrt am 19. September' with a list of activities and a website link.

Erste „Europäische Woche des Sports“
Teamchef Marcel Koller radelt mit ÖFB-Fans zum Tag des Sports

Die Europäische Union und ihre 28 Mitgliedstaaten sollen sportlicher werden. Daher findet vom 7. bis zum 13. September 2015 erstmals die „Europäische Woche des Sports“ statt. Auch in Österreich laden zahlreiche Aktivitäten unter dem Motto #BeActive zum Mitmachen ein.

Schreibtischen. Empfohlen werden allerdings mindestens 30 Minuten intensive körperliche Aktivität an fünf Tagen in der Woche.

Bei der „Europäischen Woche des Sports“ sollen Kinder, Jugendliche und Erwachsene für mehr Bewegung begeistert werden. Dabei stehen vier Themen im Mittelpunkt: Sport in der Ausbildung, Sport am Arbeitsplatz, Sport im Freien sowie Vereine und Fitnesszentren.

In Österreich veranstaltet das Sportministerium am Samstag, den 19. September 2015, eine Radsternfahrt. Von insgesamt fünf Startorten aus, werden Routen entlang der historischen Gebäude auf der Wiener Ringstraße zum Eventgelände des „Tag des Sports“ am Wiener Heldenplatz führen. Der erfolgreiche ÖFB-Teamchef Marcel Koller wird jenes Radteam, das vom Ernst-Happel-Stadion aus die 10-km-Distanz zum Heldenplatz in Angriff nimmt, als Teamleader anführen. Geplant ist diese Route der Sternfahrt als „Sportfest in Rot-Weiß-Rot“. Alle Teilnehmerinnen sind eingeladen, Rot-Weiß-Rot dominieren zu lassen. Sei es bei den Rädern, bei den Radadressen, bei Fahnen auf dem Rad – Hauptsache Rot-Weiß-Rot. Im „Europäischen Dorf“ gibt es den ganzen Tag über ein sportbezogenes Programm zu EU-relevanten Themen.

#BeActive: Mehr Sport für Kinder, Jugendliche und Erwachsene

Gemeinsame Radsternfahrt am 19. September:

- Radle mit Sportstars
- Sidevents bei Start & Zwischenstopps
- EU-Goodies
- Glückrad mit tollen Preisen (z. B. Reisen nach Rom, Nizza und Paris)
- Mitmach-Show mit Alamiande Belfor
- Gratis-Solortbild auf dem Heldenplatz
- Alle Attraktionen des „Tag des Sports“ 2015 erleben
- Exklusiv gebundene Radkarte gratis
- Teilnahme kostenlos

Alle Infos zu den einzelnen Startorten und zum EU-Village am Wiener Heldenplatz finden Sie unter:
www.beactive-austria.at/de/radsternfahrt

ENTGELTLICHE EINSCHALTUNG – Foto: ÖFB/epicenter/Christian Ott

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Landesverteidigung und Sport die folgende

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

1. Auf welche Höhe belaufen sich die Kosten für dieses Inserat?
2. Handelt es sich hierbei um den Listenpreis von „Heute“ für Inserate?
3. Falls nein, hat das BMLVS dafür einen Rabatt ausgehandelt bzw. in welcher Höhe?
4. Falls nein, wurden dem BMLVS dafür sonstige Boni gewährt?
5. In welchen Regionalausgaben wurde dieses Inserat geschaltet?
6. Wurde seitens des BMLVS eine bestimmte Seite in „Heute“ gebucht bzw. welche?
7. Wurde dasselbe Sujet auch in anderen Medien geschaltet?
8. Falls ja, wo?
9. Falls ja, in welchen Lokalausgaben?
10. Falls ja, wurde dafür seitens des BMLVS eine bestimmte Seite gebucht?
11. Falls nein, warum nur in „Heute“?